

Loireauxence (La Chapelle-Saint-Sauveur)

Les Amis de Raymond avec les Paralysés de France



Vanessa Bourgeois, Alain Lefebvre et Pierre-Marie Goualin, trésorier des Amis de Raymond, devant leur nouvelle enseigne.

(CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE)

Au 31 décembre 2018, l'association des Amis de Raymond (ADR) a transféré une partie de ses actifs partiels à l'association des Paralysés de France. Son président, Alain Lefebvre, insiste : « ADR existe toujours, avec ses bénévoles et son bureau, le but étant de monter d'autres projets proches des handicaps. Maintenant, toute la gestion financière et administrative est gérée par les Paralysés de France. »

En partenariat avec Les Amis de Raymond, ce nouveau projet est très innovant.

Annuellement, 250 accueillis effectuent un séjour à cette maison d'accueil temporaire chapelloise, certains revenant même plusieurs fois. Quatorze salariés dont une directrice travaille sur ce site, l'APFH souhaitant développer d'autres maisons de ce type. « Vanessa Bourgeois du Coin du marquage, entreprise de support publicitaire de Pannecé, a réalisé une nouvelle enseigne symbolisant toute une histoire et un projet commun avec l'Association des Paralysés de France » indique Alain Lefebvre, après un travail de 18 mois.

ACL12

OF du 8/05/2019